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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：３班  班代表者：小畠 政行 

 

概要 

地区名 ：西紀中地区 

日時  ：平成 29年 11月 17日（金） 

     19：30～21：00 

場所  ：げんき・げんきハウス 

参加人数：17人(男 17人・女 0人) 

【出席議員】 

 小畠 政行 

 奥土居帥心 

 森本 富夫 

 園田 依子 

 安井 博幸 

 向井 千尋 

（１）開会あいさつ ：小畠 政行 

（２）議会報告   ：向井 千尋 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ： 

挨拶・総括    ：小畠 政行 

司会進行     ：安井 博幸 

報告       ：向井 千尋 

受付・記録    ：森本 富夫 

園田 依子 

会場（マイク）  ：奥土居帥心 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・放置空き家が市にどれだけあるのか。市は、何をもって放置空き家を把

握しているのか。 

今後の取り組みについては。 

・地域からの情報提供等で把握しています。 

今年度より放置空き家を寄附採用として受け入れるようにしており、

活用できるように取り組んでいます。 

・委員会活動の行政評価はどういうことか。 

 議会評価はないのか。 

・各委員会の所管でテスト形式に選び進捗状況を見ています。 

 議会改革の研修等で取り組んでいます。 

・農業委員について、委員 19人は全市で選んでいるのか、校区ごとに選

んでいるのか。西紀は北・中・南と別れているのになぜ２人となったの

か。  

・担当部署に確認した結果、農業委員については、市内全域から１９人

を選任することとなります。選任にあたっては推薦・募集により候補者

を募りますが、地域と連携をした農業の推進が重要であることから地域

の農地面積を考慮し推薦をお願いしています。 



2／2 

質疑・意見 回答 

・台風２１号での被害がひどい。補助金等あれば教えてほしい。木が獣害

柵だけでなく、田畑や家屋の方へも倒れてきており緊急を要する。早い

対応をしてほしい。 

・市・県・国が協議中であり、倒木被害等の支援策を検討中です。 

 


